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realizado; 

- Liara acrescentou informações sobre a conversa realizada com a Direção  
sobre questões que envolvem a comarca; 

- Ivone apresentou o relatório sobre a notícia sobre o qual foi realizada discussão e definidas as 
deliberações; 

- Dr. Fernando solicitou calma e tranquilidade na avaliação do caso; solicitou ainda, que fosse incluído 
no relatório o fato do adoecimento significativo de pessoas que atuam no referido foro; 

- Foi aprovada a versão final do relatório com as seguintes deliberações e encaminhamentos sobre a 
notícia:  

a) a relatora ficará responsável por ouvir outras pessoas da comarca, citadas no depoimento da 
servidora noticiante para melhor entendimento sobre a situação apresentada; 

b) Encaminhar pedido a SPO/DGP para incluir no seu calendário, o mais breve possível, trabalho de 
melhoria do clima organizacional ; 

c) será feito despacho e ofício à SPO e a relatora irá conversar com a noticiante para informar o 
andamento do procedimento. 

3) Para início do calendário de reuniões de 2024, ficou definida a data de 23/02/2024 para a primeira 
reunião ordinária de 2024. 
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